

ABSTRAK

SRI RAHAYU, 10519214214 : Peranan Orang Tua dalam Pembinaan Sikap Keagamaan Anak di Desa Sukamukti Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara. Dibimbing Oleh H. Mawardi Pewangi dan Mutakallim Sijal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan orang tua di Desa Sukamukti Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara. Sikap keagamaan anak di Desa Sukamukti Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara. Faktor-faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam pembinaan sikap keagamaan anak di Desa Sukamukti Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, yakni suatu penelitian yang menghasilkan data kualitatif dari lapangan dengan menggunakan informan sebagai sumber utama pengambilan data. Dengan menggunakan instrument penelitian observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas orang tua di Desa Sukamukti Kecamatan Sukamaju Kabupaten Luwu Utara sangat berperan dalam pembentukan sikap keagamaan pada anak-anaknya, ini terbukti berdasarkan hasil observasi dan wawancara langsung kepada orang tua, Para orang tua membimbing pengamalan keagamaan seperti nilai Akidah, nilai ibadah dan nilai akhlak. Meskipun orang tua di Desa Sukamukti memiliki banyak hambatan dalam mendidik dan membimbing anaknya namun tetap saja orang tua selalu ingin melihat kebaikan-kebaikan dan keberhasilan pada diri anak-anak mereka. Pembinaan Sikap keagamaan anak di Desa Sukamukti memiliki sikap keagamaannya masih butuh bimbingan, pembiasaan, pengawasan, nasehat dari orang tuanya mengenai ibadah maupun sikap keagamaannya yang lain untuk meluruskan perilakunya yang buruk, Adapun faktor-faktor Faktor pendukung orang tua: Majelis ta'lim, TPA, Remaja masjid, tokoh agama, tokoh masyarakat. Faktor penghambat yang dihadapi para orang tua dalam pembentukan pengamalan keagamaan anak adalah sebagai berikut: Faktor Internal, yaitu hambatan yang berasal dari keluarga itu sendiri seperti, pendidikan orang tua, kesibukan orang tua dan dari anak itu sendiri. Faktor Eksternal, yaitu hambatan yang datangnya dari luar rumah tangga atau keluarga. Adapun faktor ini meliputi: Faktor lingkungan, media massa dan media sosial.